



Une idée à creuser ... les poules réduites !

Par définition le rôle des dirigeants est de s'efforcer d'améliorer les choses en faisant avancer le schmilblick. C'est dans cet esprit que nous soumettons à votre réflexion le principe des poules réduites.

Le tirage au sort reste inchangé par rapport à celui que nous connaissons, avec un maximum de poules de 4.

Les 2 gagnants de la première partie sont directement

qualifiés pour la suite. Les 2 perdants s'affrontent en partie de barrage dont le gagnant est bien sûr qualifié. Résultat des courses, 3 qualifiés par poules.

Pour les poules de 3, 2 qualifiés par poules. Une réflexion est toutefois encore nécessaire pour déterminer un fonctionnement équitable pour celles-ci.

- Les avantages :
- Réduit le temps d'attente entre les parties en évitant des barrages parfois interminables,
 - Qualifie 3 équipes par poule au lieu de 2,
 - Encourage les « petits et moyens » joueurs à s'inscrire plus nombreux aux concours.

Vos avis sont impatiemment attendus !

La préparation du cadre féminin

Tout est manifestement mis en oeuvre pour permettre à notre équipe nationale féminine de revenir des Championnats du monde aux îles Canaries à mi-juillet prochain avec une belle médaille autour du cou.

Pour ce faire, nos sélectionnées auront participé, au moment où vous lirez ces lignes, aux concours de l'Onésienne le 15 mai et au National de Rumilly-F le jour de l'Ascension. Dans le but de sélectionner l'équipe la plus performante possible, plusieurs variantes auront été testées, les triplettes C.Althaus, C.Ducommun, S.Lauper et N.Theiler, L.Maître, N.Poget R. jouant dans

ces composition à Genève tandis que C.Althaus, L.Maître, N.Poget R. avaient l'occasion d'évoluer ensemble à Rumilly.

Le jeudi 17 juin prochain le cadre national se retrouvera en France où, sous la houlette de l'entraîneur national Daniel Voisin, aura lieu un camp de préparation intensif. A cette occasion les présélectionnées retrouveront avec plaisir P. Mufale qui n'a pu participer aux concours précités pour raison de force majeure.

Le départ pour Maspalomas est agendé au mercredi 7 juillet 2004 et le retour fixé au lundi 12 juillet 2004.

Nos féminines à Onex



avec Daniel Voisin